

Schulverpflegung im Vergleich

Volker Peinelt

Kann Deutschland von der Schulverpflegung in Japan lernen?

Analyse der Schulverpflegung in Japan und Möglichkeiten der Übertragung auf Deutschland



Eine detaillierte Analyse der Schulverpflegung in Japan und Möglichkeiten der Übertragung auf Deutschland bietet das Buch „Kann Deutschland von der Schulverpflegung in Japan lernen?“. Es erscheint Anfang März nach sechs Jahren in der 2. Auflage. Autor und Schulexperte Prof. Dr. Volker Peinelt hat den Inhalt überarbeitet und an die

Das Buch bietet viele Anregungen für die Schulverpflegung hierzulande.

aktuelle Situation angepasst. Anlass für die Neuauflage sei der ausbleibende Erfolg in der Schulverpflegung hierzulande, so Peinelt. Anders die Situation in Japan, wo das Schulessen und dessen Organisation vorbildlich seien. Das Werk wendet sich an alle Betroffenen, insbesondere an Entscheidungsträger und Politik. Das Buch ist im Rhombos-Verlag in Berlin erschienen und 418 Seiten dick.

ISBN: 978-3-944101-46-0, Preis: 45 Euro,
www.rhombos.de